

～いけがみ歯科は、頑張るあなたを応援しています～



衛生士柴山の

歯っとする話

～歯みがきのお話～

歯のぬめり(プラーク)は、歯の色と似ているため鏡で歯をよーく見てもわからないんですね。なので、磨き残しがでてきちゃうんですよ。磨き残しを少なくするには自分の歯みがきの苦手な部分(自分の磨き癖)を知っておくことが大事です！

その時に使うのが、

【カラーテスター】

磨き残しを教えてくれるすぐれものです。あなたも、カラーテスターを使って、今日から歯みがきマニアだ！！
※受付にカラーテスターと申しつけてください。お渡しします



患者様の声～あなたの声を聞かせてください～

毎月、このスペースでは、治療後に寄せられた患者さまの声を掲載しています。心温まる患者さまからの声は、院長である私だけでなく、スタッフみんなの情熱に火をつけます。待合いで感じたこと、治療中に感じたこと、お支払いのときに感じたこと、何でもいいのでお聞かせ下さい。よりよい医院へと成長させるための参考にさせていただきます。

歯っぴ～通信

平成 22 年 7 月号 Vol.30



チームワークの大切さ！！

みなさん、こんにちは、いけがみ歯科クリニック院長の池上誠です。7月になりましたね。今月も患者様とのコミュニケーションのための【歯っぴ～通信】をお届けします。先月は、サッカーワールドカップでもりあがりでしたね。日本代表チームが予選リーグを突破し、決勝トーナメントにいけないことは、とても素晴らしいことで、感動的なことだと思います。特に、予選リーグの第三戦のデンマーク戦は、日本時間で、深夜3時過ぎからのキックオフにもかかわらず、多くの人がテレビ観戦したのではないのでしょうか？ワールドカップが始まるまで、予選突破も、一勝をあげることもさへも難しいといわれていた、今大会ですが、その健闘ぶりに、心躍りました。その中でもとりわけ「日本のチームワークのよさ」が光っていたと思います。岡田監督も「控えの選手やスタッフの総力戦・組織戦」と表現してましたが、本当にそうだと思います。まだまだ日本が世界で通用することをきちんと証明してくれた大会だと思います。私自身も日々の仕事の中で、スタッフや取引先の皆さんと、チームワークよく、医院を運営していきたいと思いました。

院長 池上誠

今年もいってきました！湯布院！（その②）

先月に引き続き、今回も湯布院レポートです。今月は、途中で立ち寄った鶴見岳のことを書きますね。標高1375mの山頂へはロープウェイで上りました。西日本最大級の101名乗りの大型ゴンドラからは別府湾が一望でき、遠くは四国、また鶴見岳西側には九州アルプス・九重連峰を望むことができます。めちゃ晴れてラッキーでしたよ。人は多かったけどゴンドラの一番眺めのいい場所を確保！！ゴンドラをおりて、山頂まで、10分ほど登ります。平地と山頂では10度も温度差がありましたが、ドキドキ、ワクワクで寒さも感じませんでした。展望台から少し上へ歩くと二時間ドラマのような崖があり、柵も何も無いけど上れるのでちょっと子供には怖いかと思ったけど、子供はドンドン進みます・・・。山頂はちょっと霧がかかってたけど空気がおいしく気持ちよかったです。



〒700-0827
岡山市平和町6-27
WAKAビル2F

発行：池上 誠



歯科・口腔外科・小児歯科・
レーザー治療・予防歯科・
インプラント・ホワイトニング
西川沿い・岡山駅から10分
いけがみ歯科クリニック
(086)237-7731